



暑かった夏も終わり、急に寒くなってきましたね♪
いろんなところでイベントが予定されています。さて、どこへでかけようか～



カラで遊ぼう (みえこどもの城)

みえこどもの城からカラをお借りし、いろんな遊び



自分たちの身長より高く積み上げたりドミノのように並べて楽しんでます。



天井に届きそうなの



手洗い講習 (伊勢市・中北薬品(株))



講師から手洗いの仕方を聞き、特殊な液を手に付けます。手洗いのあと、ブラックライトをあてるとよごれが残っているのがわかります。指先や爪のよごれがなかなか



木の実の収穫



大仏山へ木の实を拾いに行きました♪木の实を利用し



一之木郵便局での作品展示の様子

11月11日 (月) まで



11月29日 (金) まで城田郵便局で展示してい

避難訓練 (地震)

いざという時に備えて防災リュックや防災



庭で砂遊び

大きな穴を掘ったり、山を作ったりして楽しんでいます。



さつまいもの収穫



城田学童で芋掘りをしました♪猛暑でしたが、今年は場所を変えた影響 (!?) で大きな実がたくさん収穫できました。調理さんにおやつにってもらって食べたいなあ～